

# OGEE

DESIGN MAGAZINE  
ИЛЛЮСТРИРОВАННЫЙ ЖУРНАЛ О ДИЗАЙНЕ

№ 15

Зима · Winter 2016

Versión en español OnLine

A HOME IS MADE OF LOVE AND DREAMS



COVER PHOTO

roche bobois  
PARIS

SPAIN · ИСПАНИЯ | ITALY · ИТАЛИЯ

# Гольф-поле Los Monteros ПОЛУЧИТ ПЛЯЖНЫЙ КЛУБ





# ЧЕРЕЗ 50 ЛЕТ ПОСЛЕ СВОЕГО ОТКРЫТИЯ RÍO REAL GOLF HOTEL MARBELLA ОБЪЯВЛЯЕТ О СТРОИТЕЛЬСТВЕ НА БЕРЕГУ СРЕДИЗЕМНОГО МОРЯ РОСКОШНОГО ПЛЯЖНОГО КЛУБА ДЛЯ ИГРОКОВ В ГОЛЬФ.

В этом году поле Los Monteros отмечает свое 50-летие (1965-2015) и планирует построить роскошный клуб с бассейном на территории, примыкающей к новой набережной Марбельи, на пляже Río Real, окаймленном самыми красивыми дюнами побережья Коста-дель-Соль.

"Открытие ожидается весной 2016 года", – заявляют в клубе.

На празднования своего 50-летия, руководство Río Real заявило, что "одним из самых интересных проектов, над которым они работают в настоящее время, является роскошный пляжный клуб с бассейном на берегу моря, рядом с 4-м грином".

В 2011 году архитектором и дизайнером полей для гольфа Игнасио Гарсия был спроектирован великолепный пляжный клуб по заказу графа Кинганилы Луиса Фигера, владельца Río Real Golf Hotel Marbella. Проект клуба на блестательном голубом фоне Средиземного моря открывает новые возможности и перспективы для Río Real. С тех пор руководство Río Real не находило возможностей для развития этого проекта, пока наконец не было объявлено, что он опять будет одним из самых интересных проектов для клуба.

Проект Игнасио Гарсия представляет собой двухэтажное здание с подземным этажом, имеющим выход на гольф и пляж. Оно оборудовано по последнему слову техники и предлагает самый лучший и современный набор услуг в Марбелье и на Коста-дель-Соль.

Кроме того, клиентам отеля предоставляется дизайнерский бассейн с соленой водой и баром, что превращает террасу пляжного клуба в палубу роскошной яхты, выброшенной на берег моря; кухня за стеклом, позволяющая посетителям наблюдать за приготовлением блюд; общедоступный панорамный лифт с видом на море и поле для гольфа; крыша, покрытая пальмовыми листьями и новая подъездная дорога с парковкой.

Также очень существенно, что пляжный клуб спроектирован Гарсия с использованием экологичных и сберегающих технологий.

Здание имеет широкие застекленные проемы без деревянных рам. Фасады округлых форм выполнены из архитектурного бетона. Этот чистый экологичный современный материал, легкий на вид и крепкий на ощущение, способен выдержать жесткий морской климат с высоким уровнем содержания соли и влажным воздухом, характерным для этого места. Río Real Golf - одно из немногих богатых историей полей для гольфа на Коста-дель-Соль, имеющее лунки на первой линии у моря. Расположенное всего в трех километрах от центра Марбельи, оно спускается плавно вниз к пляжу окруженному природным парком, наполненным разными видами сосен в прекрасном сочетании с красивыми пальмами, пышными кустами и красочными клумбами. К сожалению, в настоящее время многие великолепные объекты инфраструктуры клуба такие как бутик-отель, спа-центр, академия гольфа и корты для игры в теннис и падл располагаются далеко от моря.

Строительство пляжного клуба позволит Río Real Golf Hotel получить выход к морю спустя полвека после его открытия и предложить лучшие условия для игры в гольф на Коста-дель-Соль.

Источник: Río Real Клуб в Марбелье отмечает полвека своего успеха. Andalucía Golf, Международный журнал гольф-туризма.

# Los Monteros Golf Course

## WILL HAVE A BEACH CLUB





Los Monteros Golf Course celebrated its 50th anniversary in 2015 (1965-2015) with the aim of building a luxury beach club with a swimming pool on the land next to the new Marbella seafront promenade, at Rio Real Beach, which has some of the most beautiful dunes of the Costa del Sol.

"The opening is planned for Spring 2016" the club announced.

At their 50th anniversary celebration, the management of Rio Real announced that "one of the most interesting projects on which we are currently working is a luxury beach club with a swimming pool right on the beach by the green of hole 4".

Back in 2011, the architect and golf course designer, Ignacio Garcia, designed a magnificent Beach Club upon the request of the owner of the Rio Real Golf Hotel Marbella, Luis Figueroa, Count of Quintanilla. The designed opened a new horizon for the club with the sparkling blue of the Mediterranean as a backdrop.

Since then, the management of Rio Real have not found the time to choose an ideal location for its development; until now, when they have announced that it is once again one of the club's most interesting projects.

Ignacio Garcia's design is a large building with two floors above ground and a basement with direct access to the golf course and the beach, equipped with the latest technology and services to make the establishment one of the best and most modern in Marbella and the Costa del Sol.

It also has a designer pool with a bar and salt water available for hotel clients which makes the terrace of the Beach Club into the deck of a luxury ship moored by the sea, a kitchen with large windows which allow diners to view how dishes are prepared, a panoramic lift with views of the sea and the golf course which guarantees access to all users, and natural palm roof and a new access for vehicles with parking.

Another feature of the Beach Club designed by Garcia is its appearance, efficient and respectful of the environment. The façades have large bay doors with no carpentry and rounded shapes made with architectural concrete, modern, refined and sustainable, moulded by the architect with a plastic and sculptural language, gentle on the eyes and noble to the touch, to withstand the hard sea climate and the high levels of salinity and humidity which come with the location. The Rio Real Golf Hotel is one of the Costa del Sol's historical golf courses which has holes right by the sea. Located just three kilometres from the centre of Marbella, the golf course descends gently to the beach surrounded by uncontaminated nature, full of different species of impressive pine trees, combined with gorgeous palm trees, lush bushes and colourful beds. However, the formidable facilities of the club house, the boutique hotel, the wellness centre, the golf academy and the tennis and padel tennis courts, which are further away from the shore. The construction of the beach club will allow the Rio Real Golf Hotel to open the doors of the club to the sea half a century after it was inaugurated and offer the best possible golfing experience on the Costa del Sol.

*Source: Rio Real Golf Club sees fifty years of grandeur. Andalucia Golf, international golf and tourism magazine.*

FIFTY YEARS AFTER ITS  
INAUGURATION, THE RIO  
REAL GOLF HOTEL  
MARBELLA HAS  
ANNOUNCED PLANS TO  
BUILD A LUXURY BEACH  
CLUB FOR GOLFERS  
ON THE SHORE OF THE  
MEDITERRANEAN SEA.